

Gerak Cepat, Sat Reskrim Polresta Bandara Soekarno Hatta Temukan Bagasi Penumpang

Suhendi - TANGERANG.JURNALBIROKRASI.COM

Nov 1, 2024 - 15:14



TANGERANG - Sat Reskrim Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) membantu masyarakat dari kalangan pengguna jasa penerbangan yang mengalami kesulitan di wilayah tersebut pada Selasa (29/10) siang.

Satuan Reserse Kriminal (Reskrim) yang dipimpin Kompol Reza Fahlevi tersebut yakni berhasil menemukan serta mengembalikan bagasi milik pengguna jasa penerbangan yang dilaporkan hilang di Terminal 2 Bandara Soetta.

Kasat Reskrim Kompol Reza Fahlevi menjelaskan, pengguna jasa penerbangan yang kehilangan bagasi tersebut bernama Alam Firmansyah asal Kebon Jeruk, Kota Administrasi Jakarta Barat.

Detik-detik Hilangnya Bagasi

Menurut Reza, kejadian yang menimpa Alam Firmansyah itu bermula saat yang bersangkutan tiba di Bandara Soetta pada Selasa (29/10) siang usai melakukan perjalanan dari Malaysia.

Setibanya di area Terminal 2 Bandara Soetta, korban langsung menuju ke salah satu restoran untuk makan serta meninggalkan bagasi miliknya di depan rumah makan tersebut.

Setelah korban selesai makan dan hendak pulang ke Jakarta Barat, Alam tersadar bahwa bagasi miliknya telah hilang berlanjut dengan melakukan pencarian di area restoran namun tak ditemukan.

"Atas kejadian yang dialaminya, korban menuju ke Polresta Bandara Soetta untuk melaporkan kejadian tersebut," terang Reza dalam keterangannya yang diterima di Tangerang, Kamis (31/10).

Bagasi Ditemukan di Jakarta Selatan

Usai mendapatkan laporan, pihak kepolisian langsung melakukan pengecekan rekaman CCTV, dan diketahui bahwa barang milik korban tidak sengaja terbawa oleh orang lain dengan menggunakan kendaraan roda empat.

Hasil dari penelusuran, kata Reza, kendaraan yang membawa bagasi korban tersebut diketahui milik salah satu penyedia jasa travel di Bandara Soetta yang mengantar penumpang ke Jakarta Selatan.

Selanjutnya petugas melakukan koordinasi dengan korban dan langsung mengambil koper yang dimaksud di wilayah Jakarta Selatan. Hasil pengecekan, tidak ditemukan barang yang hilang.

"Bagasi milik pelapor berhasil ditemukan dalam keadaan masih utuh dan telah diserahkan di kantor Polresta Bandara Soetta pada hari yang sama," terang Reza Fahlevi.

Arahan Kapolresta Bandara Soetta

Reza menegaskan bahwa kerja keras yang dilakukan pihaknya hingga membuahkan hasil tersebut merupakan salah satu wujud implementasi dari arahan dan atensi Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu.

"Arahan Bapak Kapolresta kepada seluruh personel yakni melayani dengan sepenuh hati di hari ini, karena kita tidak pernah tahu, apakah esok hari kita masih bisa melayani lagi," ujar Reza.

Respons Korban

Ungkapan terima kasih pun hadir berhamburan dari korban Alam Firmansyah

lantaran bagasi yang dilaporkan hilang telah ditemukan pihak kepolisian dalam keadaan utuh.

Alam menjelaskan bahwa bagasi miliknya yang tak sengaja terbawa oleh pengguna jasa Bandara Soetta tersebut berisi tablet, android, pakaian pribadi serta barang-barang berharga lainnya.

"Terima kasih kepada Polresta Bandara Soetta yang telah berhasil menemukan dan mengembalikan bagasi saya," kata Alam Firmansyah terbata-bata seraya menghapus lelehan butiran air mata, lantaran terharu. (Sopiyan)